



communiqué

N°: 73
No.:

Le 3 avril 1986

DELEGATION CANADIENNE A LA REUNION D'EXPERTS SUR LES
CONTACTS ENTRE LES PERSONNES DE LA CSCE
AVRIL-MAI 1986

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le Très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui qu'une délégation de fonctionnaires canadiens participera à une réunion d'experts sur les contacts familiaux et autres contacts humains entre l'Est et l'Ouest, qui se tiendra à Berne, en Suisse, à partir du 15 avril prochain. Une réunion préparatoire a débuté le 2 avril. La réunion s'inscrit dans le processus de la Conférence sur la sécurité et la coopération en Europe, la CSCE. La délégation canadienne sera présidée par M. William Bauer, ambassadeur itinérant et coordonnateur auprès de la CSCE. Des observateurs parlementaires feront également partie de la délégation.

Depuis la conclusion de l'Acte final d'Helsinki en 1975, le processus de la CSCE a fourni un cadre pour les discussions entre tous les pays de l'Europe, le Canada et les États-Unis. La Conférence de Stockholm sur les mesures de confiance et de sécurité et sur le désarmement en Europe fait partie de ce processus. Sur les instances des pays de l'OTAN et des pays neutres de même opinion, les droits de l'homme et les questions d'ordre humanitaire ont également fait l'objet d'un examen attentif. Par ailleurs, à l'initiative et l'invitation du Canada, une réunion d'experts sur les droits de l'homme a eu lieu à Ottawa, en mai et juin 1985. L'attention se focalise maintenant sur les questions d'ordre humanitaire résultant de la séparation des familles par les frontières politiques et sur la nécessité d'accroître les contacts humains, tout particulièrement entre l'Europe de l'Ouest et de l'Est .

.../2